
Beschlussauszug
ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 

Neddemin vom 01.07.2021 ()

Top 2 Einwohnerfragestunde

Es waren keine Einwohner anwesend. 
Die Gemeinde wurde gefragt, ob ein Flohmarkt diesen Sommer stattfinden könnte. 
Herr Beckmann erkundigt sich über die aktuellen Regelungen und informiert dann 
die Gemeindevertretung.
Bei einem Wohnblock wurde eigenmächtig eine Sitzecke mit Bepflanzung der Mieter 
gebaut. 
Herr Beckmann hat die Betroffenen darauf angesprochen, die dann einen Antrag für 
die Sitzecke gestellt haben. Generell steht dieser Idee die Gemeinde offen 
gegenüber.
Die Wohnungsverwaltung soll ein Schreiben an alle Mieter anfertigen, ob diese eine 
Sitz/-Grillecke für beide Blöcke wünschen und wo diese errichtet werden soll 
(Planzeichnung). Die Mieter sind dann für die Sauberkeit selbst verantwortlich. Für 
die Antwort soll eine Frist für 14 Tage gesetzt werden.

«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 5. August 2022

Thomas Beckmann
Gemeinde Neddemin
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